

**Carta de Max Aub a Francisco Ayala (04/01/1962)**

Enero 4, 1962.

Querido Paco:

No te he contestado antes porque esperaba noticias precisas referente a la Universidad Veracruzana. Ayer ratificó su confianza el nuevo gobernador a Salmerón como Rector, y, en consecuencia, a Sergio Galindo como director de la Editorial. Es inesperado y agradable. Según me dicen, hacia el 20 de diciembre te enviaron el contrato. Les extraña que no lo recibieras y están dispuestos a enviarte un duplicado. Enviaron todos los ejemplares de tu lista. No sé si ya te dije lo bien que me parece releído, lo que no es moco de pavo.

¿Qué tal de frío? Aquí hace un sol que da gusto.

Se me olvidaba decirte que estas líneas son para felicitarnos el Año Nuevo y deseamos lo mejor de lo mejor.

Un gran abrazo para los dos.

P.D. Te incluyo la nota de José Emilio Pacheco, aunque supongo que ya la tienes.

---

**REMITENTE:** Aub, Max

**DESTINATARIO:** Ayala, Francisco

**DESTINO:** S.I.

**ORIGEN:** S.I.

**FICHA DESCRIPTIVA:** [Carta mecanografiada]